

Madrid, 14 mayo 1948.

Sres. Aleu y Domingo,

BARCELONA.

Muy Sres. míos:

El Sr. Vizcaino me entregó ayer los pliegos de la Introducción a la mecánica cuántica. Ya suponía que, debido a las dificultades de composición de un opúsculo de estas características, habrían algunas erratas, pero la realidad ha superado de mucho, desgraciadamente, mis temores. Es imposible, por lo tanto, que se encuaderne y lance al mercado sin una fe de erratas que, aun limitándonos a las más esenciales, será bastante extensa. Además, antes de la impresión definitiva de dicha fe de erratas y del índice bibliográfico, es indispensable que me manden Vdes. las pruebas - no fuese el caso que hubiera que hacer una fe de erratas de la fe de erratas. Es verdaderamente lamentable que un opúsculo que, por sus cualidades materiales y de presentación, podía haber resultado excelente, se haya visto afeado en cambio por tantas y tantas erratas. Pero, en fin, ya que la cosa no tiene fácil remedio, demos la oportunidad al lector de que corrija acudiendo a la fe de erratas aquéllas que de no hacerse constar podrían anular casi por completo el contenido del opúsculo.

Próximamente les mandaré la lista de las mismas - mejor dicho, de las que forzosamente es menester corregir. Por ella verán Vdes. que hay una página que es imposible salga con la errata que contiene. Vean Vdes. qué solución cabe y comuniquenmelo cuanto antes. Yo mismo escribiré al Sr. Palá acerca de este particular.

Les saluda atentamente.

R. Ortiz Fornaguera.